

写った写真から 写した写真へ

日本風景写真協会

神奈川支部旗揚げ

共通の趣味を持つ人々が集い、新しいものを創造する。
ひとりでは得がないものを、みんなで共有できたら、
写真表現の世界はきっと、もっと広がるはずだ――。

撮影／加藤裕、石村雅仁（編集部）



中村 守さん

神奈川支部・支部長の中村さん。近年はテーマで富士山に絞って活動中で、ひと月の半分以上は撮影に出かけている。「富士山に行くと動きがあるから、また歩くと辛い」。と言いつつも、フィールドに出てれば、さすがに健脚。



京都にその本部を置き、プロ・アマを問わず多くのライチャーフォトを愛する人たちがそれぞれの支部で活動している日本風景写真協会。その神奈川支部が発足された二月八日は弊誌40号でもお伝えしたとおりだが、つい先日、僕ははじめての撮影会が東京・奥多摩で行われた。撮影会が奥多摩で行われたのは、僕にとっては初めてのことだ。長靴姿で沢に集まつた参加者は、発足間もない社員は、自然風景を撮っているというのに17名ものぼった。会員は、「限りなく」「限りなく」という最限の「限りない」と(?)だけである。もちろん写真クラブや撮影教室でいつどろの「先生」もいたばかりの支部のため、取り急ぎ代表を選出し、例会や撮影会を役員が分担で担当するということを決めたのである。もちろん写真クラブや撮影教室でいつどろの「先生」も不在だ。

不思議なことに、最もかわららず、栄えある第一回目の撮影会にいきつけてしまった。朝の奥多摩駅前で、代表の中村守さんが、この日のを迎える「あたつて」参加者全員にうれしそうに挨拶、また参加者たちも快く分から合つている様子が、とても心地よい。

その後、そこから車で30分、日原鍊乳洞先の渓谷に到着すると、各々が自由に散らばり、いつももやつしていいのかのよう、ファインダーを覗き合つたりしている。

会員の中には、もちろん写真歴の浅い人もいるが、多くは自分が求めているハイアマチュアの人たちだ。確かに写真的腕も十分にあるはずだ。それなのになぜ自分の撮影旅や創作活動の時間を、こうした支部立ち上げや撮影会開催に惜しまず費やしているのか。しかも出会つて間もなくかわららず、

例会には会員それそれが最低限にプリントした作品数点を持ち寄る予定だという。同じ時間、同じところ撮影し、参加した全員の複数の眼力で、お互いの作品を確認し合うのだ。「表現しよう」という意思があれば、モチーフや作品性もそれぞれに写真となつて訴えてくるはずだ。そんな互いに尊重し合いながらも新鮮な驚きを求めるこの会の姿に、僕自身も爽やかな驚きを感じずにはいられなかつた。

（編集部・石村）